

## Argentina se Vinculó al Pacto Andino

CARACAS, 11 de enero (UPI).— Mediante un acuerdo de asistencia técnica con la Corporación Andina de Fomento (CAF), Argentina quedará vinculada al pacto subregional andino, dijo hoy un vocero de la CAF.

El ministro de Comercio de la Argentina, Leopoldo Tettamanti, que se encuentra aquí para participar en la reunión del Consejo del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) y para firmar convenios comerciales con Venezuela, ha sostenido reuniones con los directivos de la CAF, en un esfuerzo por estrechar la cooperación económica entre su país y las naciones andinas.

Según el presidente de la CAF, Antonio Barberena, se han sentado las bases para que la corporación reciba de la Argentina un crédito por 10 millones de dólares.

Se considera también el otorgamiento de otro crédito por un millón de dólares, para realizar estudios de factibilidad relacionados con el campo agropecuario en los países andinos.

A través de las negociaciones, Argentina adquirirá bonos de la CAF, correspondientes al grupo "C", reservados a los países no miembros del Pacto Andino.

### EXPORTACION DE EQUIPO ARGENTINO

CARACAS, 11 de enero (AP).— Argentina otorgará dos créditos uno por 10 millones de dólares y otro por un millón, a la Corporación Andina de Fomento (CAF), el organismo financiero del pacto subregional andino, informó Antonio Barberena, presidente ejecutivo encargado de la CAF.

Barberena sostuvo varias reuniones la semana pasada con el secretario de comercio exterior y el vicepresidente del Banco Central de la Argentina, Leopoldo Tettamanti y Juan Camilo López, respectivamente.

Barberena explicó en una entrevista que publica hoy "El Nacional", que durante la sesión de trabajo con los representantes gubernamentales argentinos se determinaron las condiciones en las cuales podría establecerse mayor cooperación económica entre Argentina y la CAF.

"Se sentaron las bases para que la CAF reciba de la Argentina una línea de crédito por 10 millones de dólares destinada a exportar equipos y bienes argentinos para ser utilizados en los planes y proyectos industriales de los países miembros de la CAF", dijo Barberena.

### BONOS DE LA CAF PARA ARGENTINA

Agregó que el segundo punto importante considerado en la sesión de trabajo es el relativo al acuerdo para el otorgamiento de un segundo crédito de Argentina por un millón de dólares, destinado a estudios de factibilidad relacionados mayormente con el campo agropecuario.

Por otra parte, informó que revivieron el interés para que Argentina adquiera bonos o acciones de la CAF, especialmente los correspondientes a la serie "C", reservados para los países que no son miembros del Pacto Andino.

El Pacto Andino o Acuerdo de Cartagena está integrado por Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Perú y Venezuela.